



水口小学校5年
学年通信
12月号
2024. 12. 3

2学期も残りわずかとなりました。

早いもので、2学期も残りわずかとなりました。8月のフローティングスクール、運動会、校外学習と行事が続き、学びの多い2学期で、行事を終えるごとに成長していく姿が見られます。運動会の集団演技では、長さのあるフラッグを操ることは、はじめ戸惑いもありましたが、本番には堂々と演技を見ることができました。校外学習やフローティングスクールでは、仲間とともに学ぶ楽しさや、協力しあうことを意識した行動をとることができました。

日々の学習では、算数科の約分や通分の学習、社会科の調べ学習や考えの交流、家庭科のミシンの学習など、それぞれの学習の課題の解決に向け、自分で考えたり、グループで助け合ったりする場面が増え、高学年らしくなった頼もしい姿が多く見られます。3学期は、いよいよ6年生に向けての仕上げの時期となります。六祝会もあり、6年生から思いを引き継ぎ、水口小学校のリーダーとしてますます学校を引っ張っていかれたらと思います。

《12月の行事予定》

- 4(水)委員会活動
- 5(木)親子人権学習会 3校時
ほっぽか集会 5校時
- 9(月)ほっぽかデー
- 10(火)分団児童会
- 11(水)校内持久走大会 3・4校時
- 13(金)校内持久走大会 予備日
- 23(月)終業式・大掃除 11:50学年下校
- 24(火)～1/6(月)冬季休業



校外学習ありがとうございました！

～12月の諸費引き落とし～

給食費	3,500円
教材費	500円
校外学習費	4,151円
合計	8,151円

※引き落とし日12月26日(木)

11月の校外学習では、早朝より準備や送りなどご協力いただき、ありがとうございました。おかげさまで、自動車工場では、自動車の製造や自動車工場について知りたいことが知れたり、映像や実際の自動車を見て体験的に学んだりすることができました。また漫画ミュージアムでは、漫画を読みふけり漫画文化のよさにどっぷりつかったり、漫画の歴史や漫画家の仕事の様子について触れたりすることができました。貴重な体験ができるよい学習となりました。

